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“希望を語ろう” 2023～2024年度 国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー
2023～2024年度 国際ロータリー第2570地区 ガバナー 高丹秀篤
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　4月の第１例会ようこそお越しいただきました。本日坂
田年度の出席数が1番多いのではないかと思っておりま
す。ありがとうございます。
　始めに、第一生命の支店長橘高耕平会員が、人事異
動で退会されまして、先週ひと言頂くのをうっかりしてしま
いましたのでインタビューを須田委員長の方でしていた
だいて週報に彼のコメントが載っておりますので、皆さ
んご覧ください。交替で次期支店長も入会する運びには
なっております。 
　今日は会長の時間を少々削り、SMBC日興証券支店
長の寺本会員に日経平均株価最高値になったという話
で、今何が起きてるのかお話いただこうと思います。私も
語りたい、と思ってましたが『プロが1人いたわ』と思って、
私の会長の時間のあとご登壇いただきます。
　さて今日は『決断』ということについての私の考え方を
お話ししたいと思います。責任のある立場におられると、
何かしら決断を迫られることが多いですよね。 私もやる
べきかやらないべきかを迷った時に、データ収集、人の
意見を聞き、調べ、やるべきか、やらないべきか決めかね
る、その時私は『やる』選択をし、しかも早くやると決めて
います。その理由は成功する確率っていうのはスピードに
よって変わるからです。例えば1年～2年それを寝かせて
しまうと成功する確率が減るからです。決めかねる時は
やる、ダメだったらやめる、と決めてます。
　そして次ですね、やる決断、やめる決断どっちが大変か
辛いかなんですよね。 私は辞める決断が辛いと思います。
ある事業をから撤退するとかお店を閉鎖するとかね…そ
ういう時には人が絡みますね。そこで働いてる人、社員、
取引先、その人の顔を思い出すとものすごく辛いのでな

かなかできない。ですが辛い決断を迫られる瞬間という
のを皆さんもご経験あると思います。それを勇気を持って
やる、、、今日なぜこの話をしたかといいますと去年開設
した鹿児島営業所を撤退するという決断を今朝しました。
たった1年です。 1年前に13戸めの鹿児島営業所を出店
したんですが、どうもうまくいかないので撤退しますいう
ことを全社員の前で案内を出したところです。非常に辛
い。辛いけどやらざるを得ないということがあるのではな
いかと思っております。 
　私の会長の時間はこのくらいにいたしまして、 寺本和
彦支店長にバトンタッチしたいと思います。以上でござい
ます。ありがとうございました。
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寺本和彦会員
日興證券（株）本庄深谷支店長

　4月の第１例会ようこそお越しいただきました。本日坂
田年度の出席数が1番多いのではないかと思っておりま
す。ありがとうございます。
　始めに、第一生命の支店長橘高耕平会員が、人事異
動で退会されまして、先週ひと言頂くのをうっかりしてしま
いましたのでインタビューを須田委員長の方でしていた
だいて週報に彼のコメントが載っておりますので、皆さ
んご覧ください。交替で次期支店長も入会する運びには
なっております。 
　今日は会長の時間を少々削り、SMBC日興証券支店
長の寺本会員に日経平均株価最高値になったという話
で、今何が起きてるのかお話いただこうと思います。私も
語りたい、と思ってましたが『プロが1人いたわ』と思って、
私の会長の時間のあとご登壇いただきます。
　さて今日は『決断』ということについての私の考え方を
お話ししたいと思います。責任のある立場におられると、
何かしら決断を迫られることが多いですよね。 私もやる
べきかやらないべきかを迷った時に、データ収集、人の
意見を聞き、調べ、やるべきか、やらないべきか決めかね
る、その時私は『やる』選択をし、しかも早くやると決めて
います。その理由は成功する確率っていうのはスピードに
よって変わるからです。例えば1年～2年それを寝かせて
しまうと成功する確率が減るからです。決めかねる時は
やる、ダメだったらやめる、と決めてます。
　そして次ですね、やる決断、やめる決断どっちが大変か
辛いかなんですよね。 私は辞める決断が辛いと思います。
ある事業をから撤退するとかお店を閉鎖するとかね…そ
ういう時には人が絡みますね。そこで働いてる人、社員、
取引先、その人の顔を思い出すとものすごく辛いのでな

かなかできない。ですが辛い決断を迫られる瞬間という
のを皆さんもご経験あると思います。それを勇気を持って
やる、、、今日なぜこの話をしたかといいますと去年開設
した鹿児島営業所を撤退するという決断を今朝しました。
たった1年です。 1年前に13戸めの鹿児島営業所を出店
したんですが、どうもうまくいかないので撤退しますいう
ことを全社員の前で案内を出したところです。非常に辛
い。辛いけどやらざるを得ないということがあるのではな
いかと思っております。 
　私の会長の時間はこのくらいにいたしまして、 寺本和
彦支店長にバトンタッチしたいと思います。以上でござい
ます。ありがとうございました。

幹 事 　織 田 裕 之

幹 事 報 告5

　坂田会長の独断で有意義に
会長の時間を使ってみました
が・・・え？今までで1番よかったで
すか（笑）。出席者も60名を超まし
た。ありがとうございます。
　今日2名の入会式がありますの
で今、95名なので97名になります。
　また3月30日に高崎RCの70周

年式典に参加し、友好クラブということで紹介をしていただ
きました。非常に盛り上がった式典でございました。 
　宇都宮南RCと、隣の席で、そちらからも『本庄さんと仲良
くしたい』みたいなことおっしゃっていただきました。それはま
た斉藤エレクトに引き継ぎたいと思います。
　令和6年能登半島地震支援金のお礼と本庄市国際交流
協会からインフォメーションが来ております。
回覧をさせていただきます。
以上です。

　日経平均株価、資料を配付してま
すのでご覧ください。
　本日坂田会長から『日経平均株価
のこのところの上昇について解説を
してくれないか』ということで、時間を
いただきました。
　面白い話が聞けますと例会のアナ
ウンスがあったようですが、最近コン
プライアンスという言葉をみなさんよ

く耳にされると思いますが、非常に厳しくて面白い話をするには
ハードルがものすごい高いんですよ（笑）面白い話は大体が公
にできないことが多いですし、不適切発言だと言われてしまい
ますので、本日は真面目に固くお話しますのでご了承いただけ
ればと思います💦。 
　まずご存じの通り、日経平均がですね、1989年12月以来、34
年ぶりに3万9,800円の高値を越しました。今日、4月4日ですが
1ヶ月前の3月4日、この時に日経平均が4万円越しました。 
　これはものすごく画期的なことですが、じゃあなぜこうなった
のか、今後も上昇するのか、今後どのような運用すればよいの
かということで、お話しいたします。
　この1年間の日経平均のチャート動き、昨年の3月から6月ま
でに日経平均2万7,000円、8,000円から3万3,000、4,000円急
騰してます。その後ほぼ横ばいです。今年の1月～3月、急騰して
ます。なぜこういった動きになったかと言いますと、 1つ、ここに
ですね、東証が資本コストや株価などを意識した経営実現に
向けた 対応等に関するお願いを通達したと。去年3月に東京
証券取引所が上場している企業に『会社のガバナンスをしっか
りしなさい』または『株価を意識した経営をしなさい』という通
達を出してるんですね。 
　実はこの時、日本の投資家達は割とスルーしました。ところ
がここに3ヶ月間ですね、海外投資家は株を買ってたわけなん
です。 それで、2万8,000円から3万3,000円ぐらいまで上がっ
たんです。この時、海外投資家は『日本の企業は大きく変革し
なければいけない、 企業によって株価を意識して、配当金を多
く出さなきゃいけない』ということに気づいたんですね。ところ
が、日本の投資家は、この時は半信半疑でおいてけぼりだった
んです。
　3万2,000、1,000円になってくると、そんなに上昇しない、む
しろ下がるんじゃないかというのが実は我 の々気持ちだったわ
けなんです。ところが、ここからずっと横ばいになりました。
　この横ばいの理由が日銀のYCC運用の柔軟化を決定とい
うのがあります。YCCは日本銀行が景気を良くしたい形で金利
が上がらないようにそれを撤廃しますよというコメントを発表し
たわけなんです。そういった施策に動きました。

　そうすると世の中がデフレからインフレに変わってきました。
結局、そうなってくると景気がいいということで、いろんなところ
が認知して株価の方はほぼ下がらなかったということでござ
います。
　さらに今年の1月から上昇したのは、『NISA』、これが起爆剤
となりました。それに伴って日経平均が約4万円まで来たという
状況でございます。
　34年前、1989年と比べて比較です。
　時価総額が大きかった1989年ベスト10と現在のベスト10で
ご違いを見てみますと、1989年の時にNTTが1番大きく次が
住友銀行、東京電力も地震で時価総額をかなり落とした形に
なっております。今現在はトヨタ、これが時価総額1位、実は
1989年の時価総額と比べるとトヨタって6倍になってるんです
よね。2番目がソニーですね。
　お話したいのが、こちらにTOPIX予想PERってありますが、
これ一株の株式に対して何倍まで株価が買われているかとい
う数字なんです。1989年の時は49倍なんです。最近は13倍で
すので、これはバブルの頃と比べると、今3分の1までしか株価
に対しては買われてないということです。
　結論としまして、かなり分散された形ですので、非常に地に
足についた株価形成になってるんじゃないかなという風に思い
ます。 今後の動きですがおそらくアメリカと同じような形で緩
やかに日経平均が上がっていくと思います。
　日本の株価の方がどんどん、アメリカの方に追いついていく
んじゃないかなというふうに思います。 
　私は日本の力を信じてますが新NISA、これが1月から始ま
り、20代、30代の方の申し込みが実は多いです。将来的に不安
で今のうちに資産形成を考えるというのが非常に大きく、また
若い人に人気のある商品は『オルタナティブ投資』です。
　さてどのように運用すればいいのか！！っていう話なんです
けこういった公の場で話せないんです💧💧。 
　ですので、後で個 に々ご質問ください。
その時は面白い話ができるとか、できないとか（笑）
よろしくお願いします。
ご清聴ありがとうございました。
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須永秀和
国際奉仕委員会　委員長

委 員 会 報 告6

　来週ベトナムに有志で行くことが
決定いたしました。
　ご参加の方、壇上に上がってい
ただけないでしょうか。
　今日は全員揃ってはいないです
けれども、来週9日火曜日から12日

金曜日までウィークデーのど真ん中を使いまして人材問題の
解決策の1つをベトナムにて学び見てきたいと思っております
ので、皆さん、ぜひ期待してください。
　帰ってまいりましたら、面白い話を会長から話していただけ
ると思います。例会時にテーブルにこのメンバーと同席しました
ら面白い話が聞けるかと思いますので、ぜひ期待してください。
それでは、行ってまいります。どうもありがとうございました。

7 結婚・誕生祝い

浅香　匡／井古田悦男
井田直貴／山本道彦
真下　功／佐藤賀則
中島高夫／持田崇裕
井上秀一／須田礼子
間正良昭

 4月
結婚

おめでとう

橘 高 耕 平 ／ 宮 田 博 史
園 部 　 守 ／ 須永秀和
飯島直毅／須田礼子
中島高夫／井古田悦男
坂本雄一／石原美枝
大日方晋一

 4月
誕生

おめでとう

8 交換留学生へお小遣い授与

邱子瑜さん
ちう　じ　ゆう 愛称

Sandy
サンディー　皆さんこんにちは。サン

ディーです。
　地震、本当にびっくりしまし
た。私住んでるのところは台中
で震度は5でした。すぐ友達と
家族と連絡取りましたがみん
な大丈夫だったです。本当に
よかったです。 ご心配いただ
きありがとうございました。

　3月は留学生のスキーキャンプ行
きました。初めてスキーやって本当に
楽しかったです。初めていろんな国
からの留学生と会いました。バッヂも
交換しました。次の活動は5月11日
で全国大会です。その時に日本語で
スピーチコンテスト、代表でおこない
ます。テーマはまだ決まってないけど、
ちゃんと準備します。
ありがとうございました。

9 新会員入会式

温井康宏
会員増強委員長

坂本雄一
クラブ管理運営委員長

【坂本雄一】
2月15日に理事会で 無事承認さ
れ、本日入会式となりました。今年
度5名ですね。ありがとうございま
す。関根さんは仕事は保険、堀込
さんは私の中学の後輩です。花屋
さんです。よろしくお願いします。

生まれは本庄市の児玉
金谷地区出身で今もそこに住んで
仕事はですね、本庄の入浅見で
保険の代理店業をしてます。
今回、温井さんからお声いただき、
入会の運びとなりました。
　実は昔から芸が1点ありまして
ちょっとやらせてください。人となりを見ていただく上でも、ご
披露させていただきたいと思います。 モノマネになります。
BGM用意いたします。（♪♪古畑任三郎のテーマ♪♪）
んーーーーーっこんにちは。古畑任三郎ですぅ。んぅ～ロータ

（株）ムサシ 関根將
男

リーというところにご招待いただきました。ん～どうでしょ
う・・・。地域の錚々たる方々が所属しているということで、私も
大変緊張しておりますぅ。 
　少しでもですねぇ、皆さんのお力になれればというところで
頑張らせていただきます。古畑わたしくしもたまに登場いたし
ますがぁ、会場が引き気味でも最後までやりきるというのが
大事ということで、師匠からも言われて25年間やらせていた
だいておりますぅぅ。・・・だいぶ完成度が落ちてきて今自分も
やってみて、これダメだなっていう風に思った次第ですぅ・・こ
れを機会にもうちょっと芸を高めていきたいと思います。

新会員
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10 目録贈呈式

　このような高い席ですけども、一
言ご挨拶をさせていただきます。 
　本庄ロータリークラブ様、そして
児玉ロータリークラブ様、このよう
な席にお招きいただきましてありが

とうございます。日頃から多岐にわたり地域の安心安全、それ
から社会活動への貢献、皆さんの活動に改めて敬意と感謝を
申し上げます。
　この書き損じハガキは家の中に眠ってるものですがこれを
回収する事業を始められたのは本当に素晴らしいことだと
思っております。それをまた社会に還元するという意味でこれ
は広く長く継続をしていただければさらにありがたいと願って
おります。本当にありがとうございます。 
　日頃地域の中の身近な顔を知ってる方が地域貢献されて
いるんだな、と改めて思いました。以上でございます。

鳥羽孝夫様
（小島南自治会長）

本庄市自治会連合会
連合会長

11 ニコニコＢＯＸ発表

織田裕之／寺本和彦／井田正志／井田直貴／金子　章
間正良昭／武正進介／戸谷元一／長岡　真／相川浩一
真下敏明／櫻澤真琴／小田切浩

櫻澤真琴
ニコニコBOX委員長

SMBC日興證券の寺本会員、本日の日経平均
株価の解説よろしくお願いいたします。

織田裕之
Message

合 計 52,000円

書き損じはがき 4350枚・切手多数

次年度、斉藤・笠本年度の情報集会の利用
ありがとうございました。

藤井　仁
Message

2,000円

髙橋順容／堀越徹也／坂本雄一／巴　高志／橋本和也
中島高夫／蓮見　裕／須田礼子／坂本優蔵／八木茂之
矢島淳一／宮田博史／阪上清之介／大日方晋一

本日は書き損じはがき、切手、郵便書簡等の
回収にご協力の程よろしくお願いいたします。

髙橋順容
Message

14,000円

坂田清茂／田嶋　聰／阿部　博／渋谷修身／髙橋祐介
茂木　聡／佐藤賀則／池田敦司／石原美枝／春山茂之
斉藤一英／園部　守／中谷嘉宏／桜井祐治／岡崎吉宏
須永秀和／鈴木　純／渋澤健司／金井福則／滝澤博史
塚越　茂／中村　孝／五十嵐敦子

本庄市自治会連合会鳥羽会長本日はよろしく
お願いいたします。

坂田清茂
Message

23,000円

　みなさんこんにちは。
非常にやりづらい雰囲気になっ
ておりますが・・・（笑）
坂本雄一先輩の直の後輩の堀
込と申します。
よろしくお願いいたします。
私は生花店をやっておりまして、
住まいの方が上里です。6年前

ぐらいから始めました。先ほどの関根將男、古畑警部補のような
お笑い芸人みたいな一芸は全然できないんですけど💦💦
一生懸命頑張っていきたいと思います。
　例会の方もしっかり参加させていただきたいと思っておりま
すので、今後ともよろしくお願いいたします。

生まれは本庄市の児玉
金谷地区出身で今もそこに住んで
仕事はですね、本庄の入浅見で
保険の代理店業をしてます。
今回、温井さんからお声いただき、
入会の運びとなりました。
　実は昔から芸が1点ありまして
ちょっとやらせてください。人となりを見ていただく上でも、ご
披露させていただきたいと思います。 モノマネになります。
BGM用意いたします。（♪♪古畑任三郎のテーマ♪♪）
んーーーーーっこんにちは。古畑任三郎ですぅ。んぅ～ロータ

新会員フラワーショップBright 堀込佑
太

リーというところにご招待いただきました。ん～どうでしょ
う・・・。地域の錚々たる方々が所属しているということで、私も
大変緊張しておりますぅ。 
　少しでもですねぇ、皆さんのお力になれればというところで
頑張らせていただきます。古畑わたしくしもたまに登場いたし
ますがぁ、会場が引き気味でも最後までやりきるというのが
大事ということで、師匠からも言われて25年間やらせていた
だいておりますぅぅ。・・・だいぶ完成度が落ちてきて今自分も
やってみて、これダメだなっていう風に思った次第ですぅ・・こ
れを機会にもうちょっと芸を高めていきたいと思います。

13,000円
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スポットライト
HIGHLIGHT

気まぐれスナップ

12 出席委員会発表

出席免除会員　　2
出席義務会員数93会員数 95名

本日の出席会員数 56名
本日の出席率 58.9％

持田崇裕

本庄市役所市民生活部
市民活動推進課課長補佐兼
市民活動推進係長 真下りゅうじ様

出席委員会

14 点　鐘

　寺本会員、やっぱりさすが関係者だけあってコンプラ
イアンスの問題もありなかなか思い切ったことが言えな
いということなんで、代わりに『多分こうなんではない
か・・・』という 私の考えを述べます。
　渋沢栄一が東京証券取引所を設立したのが1878年
（明治11年）です。ということは150年前です。約150年間
で、もうずっと右肩上がりです。
　さっき寺本さんがおっしゃった34年前のバブルの時の
高値を最後に、34年間ダーって下がって、7500円ぐらい
まで下がりましたよね。 やっと34年ぶりに3万8,000円、こ
の間4万なりましたけど、ほぼ同じになったんですね。 
　34年前までずっと、明治から渋沢栄一からずっと上
がってんですよ。しかも、さっきポイントおっしゃってました
けども、アメリカのダウね、 ダウ平均がこの34年間で16
倍です。ということは、 さっき遠慮しながら3倍ぐらいには
なるんじゃないかっておっしゃってましたけど、つまり4万
円が12万円になってもおかしくないんだということをおっ
しゃってましたよね。ここがポイントです。これ以上は言い
ません。 自己責任で投資してください。
私は投資してます。はい✨
ということで、以上で閉会の点鐘いたします。

会長からメッセージ

13 次回プログラム発表

宮田博史プログラム副委員長

　来週の例会は休回となりますの
で、お間違いのないようにお願いい
たします。 
　4月18日木曜日、五州園で12時
半から例会があります。ロータリー財
団委員会担当例会となります。
　内容は、ロータリー財団って何？の
テーマでパネルディスカッションと

なっています。髙柳パスト会長、五十嵐パスト会長がパネラー、
八木副会長はコーディネーターです。
　皆さん、ふるってご参加ください。
また、 恒例になりましたお弁当ですが、牛すじカレーライスコロ
ッケ添え、サラダ付きになりますので、こちらも合わせてご堪能
いただければと思います。以上です。

ようころ本庄RCへ WELCOME

あたらしい仲間　NEWFACE
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あとがき

書き損じハガキ回収への協力

2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

担当例会をおえて

・カレイの洋菜焼き
・タケノコそ菜の花
・空豆のおかき揚げ出し
・タラの芽黒酢庵

・穴子酢の物
・水饅頭／フルーツ
・ご飯／味噌汁

ロータリークラブ提唱による書き損じハガキ回収に
協力しています。
集められたハガキは換金されて、発展途上国の学校
建設等に活用されます。

本庄市のホームページ、また自治会のしおりで以下のように
案内されております。

会員の皆様毎年ご協力いただきましてありがとうございます。
次年度もご協力の程よろしくお願いいたします。 

本日のメニュー

　まずは書き損じはがき回収にご協
力頂きました会員の皆様ありがとう
ございました。
　本庄自治会連合会鳥羽孝夫会長をお招きし、無
事に奉仕プロジェクト委員会担当、書き損じはがき例
会を開催できました。心より御礼申し上げます。
　そして関根將男会員、堀米佑太会員入会おめでと
うございます！！ 本日はロータリームードに緊張され
たことと存じます。今後、ロータリーバッジが重く感じ
る事もあると思いますが、共に奉仕を通じ友情を深
めていきましょう！
　本日の例会でわたしが一番印象に残ったのは、坂
田会長のお話にあった『トップとしての決断』という
キーワードです。
　良いこともそうでないことも、決断は早いにこした
ことは無いとは思います。ただ、自分自身はなかなか
出来ない事だと思いました。
　決断には必ず結果がついてくるからです。なるべく
後悔しない決断をできる様、これからも精進しなくて
はいけないと感じました。
　本日も学びの多い例会でした。
　ありがとうございました。

髙橋順容

掲
示
板

INFORMATION

今週の掲示板

ベトナム視察行って参ります

自治会のしおり本庄市自治会のページ

鳥羽孝夫様
（小島南自治会長）

本庄市自治会連合会
連合会長

日　程 20204年4月9日（火）～4月12日（金）

旅　程 9日（火）本庄発　ホーチミン　21：55

10日（水）エスハイ見学・カツデン・クチトンネル
昼食／夕食（ベトナム料理）

11日（木）メコン川ジャングルクルーズ
昼食・ショッピング・夕食

12日（金）ホテル発5：30　成田16：00
本庄へ


